

ハナミズキを噴水南側の花壇へ移植し、22年度以降も排気塔な

どの構造物に壁面緑化を行う。
また、現在整備中の西口広場

周辺には、高木・低木を合わせて約3,200本を植樹する予定だ。

市民ネット

御津産業廃棄物処理施設問題

問 平成19年3月に議会は全会一致で産業廃棄物処理施設建設反対の請願を採択しているが、どう受け止めているのか。

答 地元の思いが込められた請願・陳情は慎重に扱い、議会の請願採択を大変重く受け止めている。採択された請願及び地元の意見は岡山市産業廃棄物処理施設設置審査会へ提出し、技術面はもちろんのこと、地元住民の目線で審査してもらうよう手続きを進めた。市としてはできる限りの不安解消に努め、安全安心が確保されるよう取り組み、誠実かつ厳正に審査した。

就農サポートセンターの成果

問 平成21年1月に開設した岡山市就農サポートセンターの新規就農者支援の成果は。

答 開設から21年12月8日まで

に、99人から相談が寄せられ、就農希望者には各種情報の提供、希望に沿う就農プランの提案などを行っている。

これまでの実績は新規就農1名、就農準備中2名、実務研修中2名、さらに22年2月からは5名が研修に入る予定だ。

就農希望者の条件はさまざまであるが、JA等関係者と連携を図り、できるだけ多く就農してもらえよう引き続き支援したい。

基幹業務システムの見直し

問 基幹業務システムを見直す際に必要となる業務分析に本格的BPR（業務改革）を採用してはどうか。

答 基幹業務システムの再構築に当たり、類似業務の集約や重複業務の排除、処理手順の見直

しなど、BPRを実施することは非常に重要であると認識している。

現在、市税、国保・年金等の関係職員によるプロジェクトチームが、現状の分析や課題の抽



基幹業務システムの改良でよりよい窓口サービスを提供

出等を行っている。引き続き先進市の手法や国の取り組み等を参考にしたい。

用語解説 基幹業務システム

企業・団体の主要業務をシステム化した情報システムの総称で、地方公共団体における住民記録システム、税システムなど

新生会



測量・調査等に着手予定の南区役所建設用地

南区役所建設の実現へ

問 開設に向けた今後の事業展開は。

答 南区役所の新たな建設用地については、平成20年11月定例市議会で、浦安総合公園駐車場用地を示した。

現在、種々の条件整理を行い

ながら、順次、測量・調査等に着手する方向で検討を進めている。当面は現在の南区役所を拠点として、区政の推進を図りながら、開設に向け

た準備をしっかりと進めていきたい。

岡山市周辺部の公共交通政策

問 ①周辺部の公共交通政策として、この10年どのように取り組んできたのか②また、今後どのように取り組むのか。

答 ①パークアンドバスライド

の推進、北長瀬駅の新設や庭瀬駅、高島駅の南口設置など自動車と公共交通の連携や公共交通の利便性・快適性の向上に努めている。

また、生活交通として、足守地区では社会福祉法人の協力を得て生活バスを、畑鮎・高野尻地区ではタクシー会社の協力を得て386号ふれあいタクシーを運行している。

②都市交通戦略により、効率的で使いやすい公共交通体系を構築し、公共交通の活性化を図る。生活交通の確保が必要な地域については、他地域の事例を研究しつつ、住民と相談し何ができるのか検討する。